

# Pelatnas Voli Indoor Proyeksi SEA Games 2011

Contributed by Luth Uyek Fahlawia  
Wednesday, 18 August 2010  
Last Updated Wednesday, 18 August 2010

## Didominasi Pemain Junior

18 Agustus 2010, JAKARTA (Riau Pos) - Timnas voli indoor putra Indonesia selama ini selalu menjadira di Asia Tenggara. Bukti terakhir adalah keberhasilan Didi Irwadidkk merebut emas di SEA Games 2009 saat mengalahkan Thailand di partaipemuncak.

Nah, PB PBVSI pun bertekad untuk terus menjagahegemoni tersebut. Salah satunya adalah dengan terus mencetak pemainmuda yang andal untuk bergabung di Timnas senior. Kebijakan pupoler pundiambil PB PBVSI. Mereka memasukkan lebih banyak pemain junior untukbergabung di Pemusatan Latihan Nasional (Pelatnas) proyeksi SEA Games2011. Dari 18 pemain yang dipanggil PB PBVSI, sebanyak 10 di antaranya ialahpemain muda. Beberapa pemain muda itu di antaranya ialah Febriyanto(Surabaya Samator) serta Ma&rsqu;ruf (Jakarta BNI Taplus). Sementara sisanyaadalah pemain-pemain yang selama ini memang sudah menjadi langgananTimnas. Mereka adalah pemain yang membawa Merah Putih merebut emas di Laos. Diantaranya ialah Didi Irwadi, Affan Priyo Wicaksono maupun Ayip Rizal.&ldquo;Ini demi regenerasi yang harus terus dijaga. Setelah pemain seniornyahabis, tentu kami tak boleh kehabisan pemain. Karena itu kebijakan iniharus kami ambil,&rdquo; terang Heyzer Harsono, wakil II Bidang pembinaan danPrestasi (Binpres) PP PBVSI, Selasa (17/8).Nantinya, dari 18 pemain tersebut, PB PBVSI bakal mengerucutkan menjadi12 penggawa. Menurut rencana, Pelatnas bakal digeber setelah Lebaranmendatang di Padepokan Voli Sentul, Jawa Barat (Jabar). Sentul dipilihkarena dianggap layak untuk menggelar Pelatnas. &ldquo;Tapi dari 10 pemain junior tersebut, kami belum bisa memastikan berapayang akan tampil di SEA Games. Sebab, kami harus memantau perkembanganpara pemain tersebut,&rdquo; tambah Heyzer. Kebijakan yang sama juga diterapkan di sektor putri. Apalagi, selamaini timnas wanita Indonesia bukanlah kekuatan utama di Asian Tenggara.Buktinya, Maya Kurnia Indri dkk hanya mampu merebut medali perunggu diLaos 2009 lalu.(ru/das- ngutip : riaupos )